
平成２７年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

質問日 平成２７年６月１８日（木） 

 

質問順位       ５  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政について 

 (1) 総合病院の誘致について  

  ア 第二次募集について 

  イ 赤見台近隣公園について 

  ウ 地元医師会のアンケートについて 

 

２ 教育行政について 

(1) 図書館について 

ア 図書の選書について 

(ア) ｢てぶくろ｣、「アサヒカメラ」月刊誌について 

(イ)「赤ちゃんお話かい」について 

イ 読み聞かせをする場所について 

 (2) 生涯学習センター（コスモスふきあげ館）について  

  ア 建築物について 

  イ 障害者用駐車場について 

(3) 広島平和記念式典への児童・生徒の参加について  

(4) 特別支援学級について 

  ア 障害によってのクラス分けについて 

(5) 教育支援センターの受け入れ時間について 

 

３ 福祉こども行政について 

(1) 放課後児童クラブについて 

ア 小谷放課後児童クラブと放課後子ども教室について 

 

４ 総務行政について 

(1) 被爆アオギリ２世と被爆クスノキ２世の立て看板の設置について 

 

 

質問順位       ６  金澤孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

(1) 生活環境の保全をはかる「空き家等対策」について  

  ア 「鴻巣市空き家等の適正管理に関する条例」制定後の空き家等対策の推進

状況について 

  イ 国の「空家等対策特別措置法」施行にともなう、本市の基本的な考え方や 

    役割り等について 



(ア) 空家等対策のための関連部局の連携体制整備について 

(イ) 効果的な空家等対策計画の作成推進について 

(ウ) 空家等の実態把握とデータベースの整備について 

  ウ 空き家再生等推進事業の除却事業と活用事業の取り組みについて   

 

２ 都市整備行政 

(1)長年の住民要望である鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

ア 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業の現在までの進捗状況は 

イ 本組合設立後の事業スケジュールについて 

ウ 再開発事業に対する地権者等の動向や要望等について 

エ 行政としての取り組み状況と支援活動等について 

 

 

質問順位       ７  頓所澄江 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 健康づくり都市宣言について 

  ア 基本的な考え方は 

  イ タイムスケジュールについて 

  ウ パブリックコメントの募集について 

エ 今後の具体的な取り組みについて 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 鴻巣コウノトリ商品券について 

  ア 消費刺激効果を高めるための工夫は 

  イ 取扱店について 

  ウ 地域経済の活性化に向けての具体的な取り組みは 

 

２ 企画行政 

 (1) ふるさと納税について 

  ア ふるさと納税の寄付金の使途について 

  イ ふるさと納税の促進策について 

ウ 地域産業の活性化について 

 

４ 総務行政 

(1) 自治会への支援策について 

ア 自治会加入率の状況は 

イ 自治会が抱えている課題について 

ウ 加入促進の支援策について 

 

   

   

 



質問順位       ８  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政について 

 (1) 道の駅基本構想について 

  ア 整備箇所について 

  イ 整備面積について 

  ウ 施設整備内容について 

 

２ 都市整備行政について 

 (1) 街区公園整備事業の進捗状況について 

  ア ワークショップとしての最終的な再整備構想案の策定状況について 

  イ 今後の事業展開の見通しについて 

(2) 赤見台近隣公園の代替公園整備について 

  ア 赤見台近隣公園の代替公園候補地選定の進捗状況について 

  イ 赤見台近隣公園の代替施設整備計画の策定開始及び完了時期について 

 

３ 健康づくり行政について 

(1) 総合病院誘致の今後について 

ア 再公募時期の見通しについて 

イ 上尾中央医科グループ協議会が再公募に応募する際の整備計画について 

  ウ 再公募後の上尾中央医科グループ協議会と本市との協議事項について 

 


